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“您有几张银行卡？”听

到这个问题，受访的陈先生
笑着掏出钱包来数了下：“3
张，不算多。”他说，以前最
多的时候他有过 6张卡，后
来因为银行卡要收年费，注
销了3张，留下了一张工资
卡、一张储蓄卡、一张活期消

费用的卡。记者留意了一下，
他的这 3张卡中，2张来自
国有银行，还有1张来自商
业银行。这与整个调查结果
比较吻合———在用户持有各
家银行卡的数量统计中，前
4位可谓“势均力敌”：
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“您所拥有的银行卡主

要功能有哪些？”问卷给出
了4项主要功能，统计如下：

可见，很多人虽然身上

银行卡不少，但是利用率却
未必见得一定就高，没准有不

少是“睡眠卡”。持卡到银行
柜面或是到 ATM 机取钱成

为对银行卡最主要的利用。
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那么，南京人刷卡消费

的使用频率究竟有多高呢？
回答显示：

41％的“从不刷卡”比
例更加说明，不少受访者还
是把银行卡当成了“卡式存
折”，而不是“消费介质”。
在“经常刷卡”和“偶尔刷
卡”的这部分受访者中，刷
卡消费金额以 100元－
1000元之间为主。在“每年

用于银行卡消费的金额”
中，年刷卡消费额在 1000－
5000元 之 间 的 居 多 ，占

62％，5000－10000元的居
其次，占17％。
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说到银行收费，当下最

热的话题就是跨行查询收费
了。在调查这项问题时，消费
者的反应几乎都是否定为
主。在对银行卡收费服务不
合理性的排序中，跨行查询
收费“名列榜首”，认为该项
收费最不合理的占80％。

或许也是来自全国持卡
用户的压力实在比较大，先前
掀起的这场跨行查询收费风
波经过了几个转弯之后还是
没有最终落定。
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在“银行卡代扣缴费功

能的使用频率”问题中，水费、

电话费、电费这三项占据了大
头，比例分别是18％、17％、
16％；“其他”代扣代缴费用占
45％，上网宽带费占4％。
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除了代扣代缴费服务

外，有 61％的受访者希望银
行能多多推出“优惠商户打
折”功能。眼下已经有不少
银行“投用户所好”，比较典
型的如广东发展银行的“女
性真情卡”；至于银行柜面
的增值服务，持卡人的要求

也不一而足。47％的受访者
认为，在等待中最好有茶水
提供；42％的受访者希望有
报纸供阅读。
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对南京人的持卡消费习

惯，有关人士认为还有待进一
步挖掘。广东发展银行个人金
融部有关负责人对记者表示，
一方面是因为用现金消费习
惯了；二来也与刷卡手续较
为繁琐、一旦需要退换货时
只能退回原卡等服务现状的

限制有关。至于跨行收费问
题，银行界人士竟也纷纷喊
冤：“这钱其实不是银行要
收，真正决定收与不收的是
银联。” `ab9 cde
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届符合招生线!
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届创下了符合招生线 !
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分数线$ 最高分
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% 物生班
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年 高 考 均 分 为
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化生班进校分为
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%文科班进校均分
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由启东中学&海安中学&海门中学&

t

茶中学&黄桥中学原学科带头人共同
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独立的全封闭的复读校区$班主任全

部由有多年班级工作经验$多次获得优秀

荣誉称号的老师担任# 学校对班主任实行

日考核记分奖惩办法# 博采启东中学&海

安中学& 茶中学等名校管理之长$确保

好校风&好班风&好学风$为每个学生成才

创造了最佳的条件#
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年高考
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分以上的学生
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理化强化班
#"

人% 物生班
!"

人%化

生班
-"

人%文科班
-"

人 !以上名额均是

我校专为高分考生预留"
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即日起
.

额满为止#报名

时带考试证&分数条&一寸彩照两张%
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!两项任选其一"

-

&对高分学生实行学费优惠政策%

!

& 考入全国前十列名校 $ 奖励
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从上世纪 80年代以来，
松材线虫病一直威胁着南京

市区的绿肺中山陵，而传染松
材线虫病的载体，就是一种体
长不足 3厘米的小虫子松褐
天牛。记者了解到，近年来中山
陵开始采用生物方法治这种松
树“癌症”，从上周开始，20万
只天牛的天敌———肿腿蜂作为

“特种兵”被陆续投放到松林
密度较高的红茅岭景区。
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上世纪 50年代开始，中

山陵开始大面积植树造林，主
要树种为黑松、马尾松。然而
一场虫灾却几乎毁了几十年
的努力。1982年，松线虫病在
中山陵园的森林中大规模暴
发，几乎一半松树都被感染。

记者了解到，松材线虫成

虫长约1毫米，在显微镜下才
可看清，它寄生在媒介昆
虫———松褐天牛上，在天牛食
用松树皮的时候，松材线虫就
随之进入松树，破坏疏导组

织，最终导致树的枯萎死亡。
而松树在染病后 30~40天内

就会死亡，从发病到整片松林
毁灭只需三五年的时间。因
此，它被称为松树的“癌症”。
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为了保护紫金山，早年南

京甚至曾经动用飞机洒药治
虫。虽然控制住了松树的病
情，但费时费力。从前年起，中

山陵开始采用生物天敌的方
法以虫治虫。

植保人员介绍，引进的这
种天牛天敌就是肿腿蜂，它的
体积仅为天牛的百分之一，但
是蜂卵却能吸取天牛幼虫的营

养，从而导致天牛死亡。肿腿蜂
对人和自然界的其它昆虫都没
有害处，它是目前对天牛最有

效的生物防治手段，也是最经
济的杀虫护林手段。10只的价
格在 0.12元左右，此次引进
20万只也不过2000多元。
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您听说过泡了酒的人
参还能长出新叶子吗？六

合的徐先生就碰到这样的
新鲜事，他买的药酒里的
人参不仅长出了新叶，还
生出一朵“小花球”。
“你看看，这两棵人

参一棵大点，一棵小点，
像是一男一女！”徐先生

的同事王先生绘声绘色
地向记者描述。记者顺着
他的指点看到，这两棵人

参装在一个盛满了酒的密
封的罐子里。一棵人参个头

比较大，根须较为粗壮，很像
一个虎背熊腰、肌肉发达的
壮汉。紧挨着“壮汉”的另一
棵人参个头小了一些，根须
更多也更为纤细，很像一个
婀娜多姿的姑娘，头部向
“壮汉”伸出，小鸟依人般偎

依在“壮汉”身边。
记者看到“姑娘”的后

颈部发出了两柄新枝。一柄
向上延伸，长出了两片绿色
的叶子。叶子7厘米左右，
由于瓶口空间狭小，两片叶
子都被挤得弯了下来，像是

身上长出了两只翅膀。另外
一个柄上长出了一朵 “小
花球”，由一个个豌豆粒大
小的绿色芽状物攒成的。

据王先生介绍，这瓶人
参药酒是徐先生 2004年
买的，买来之后只在招待客

户时喝了少许，大部分时间
都被放在储藏柜里。一个月
前，公司同事打扫卫生时发
现那棵较小的人参上面长
出了新芽，当时并没有在
意。没想到，前几天再拿出

来的时候发现新芽竟然长
出了叶子和一个“花球”。

不一会儿，办公室里面
挤满了很多前来看热闹的
同事。对于出现这种情况的
原因，大家你一言我一语地
猜了起来。“这两个人参很
像一男一女，叶子和花又是
在女的身上长出来的，会不

会是他们爱情的结晶啊？”
一个年轻女孩说出了自己
的见解，引来一阵笑声。

记者就此事采访了南
京农业大学的专家。一位从
事植物分类、辨别研究的老
师在观察过图片之后告诉
记者，人参的叶子由5、6片
小叶片组成，呈伞状，不会
出现一个柄上面两片叶子

的情况。并且人参开花的花
序与该植物不同。他认为，
这两株植物可能不是人参。

对于这株“人参”长出
新叶的情况，他表示更是不
可思议。他说，植物在酒里
不可能生长，长出新叶也让

人难以置信。
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一年可以煲出 1.2万吨
汤，而且荤、素汤都有，保质期

至少 6个月以上，昨天，由南
京野生植物研究院多家单位
投资上亿元的汤厂在南京浦
口正式开工建设。最吸引人的
是，在这片目前还很荒芜的土
地上，本年底不仅会有汤厂建
成，而且还将落成一个汤文化

博物馆，给你提供上百种古代
配方，你可以自己当大厨熬
汤，打包带回家。
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据悉，博物馆建成后，除

了陈设上百件古代用来熬汤
的器皿，而且还将展示许多关
于汤的古代故事。最有意思的
还是现场熬汤，建成后的博物
馆，将运用现代生物工程技
术，传承古代饮食文化精髓，
由专家指导市民亲自当一回

大厨，然后按配方熬一熬汤，
吃吃古人认为的“神汤圣水”
到底是怎么一回事。

素汤就是“私人营养师”

据了解，这家汤厂熬出的
第一锅汤可能是 “时素上

汤”，这种汤萃取了各种植物
精华，全部采用天然调料，不
掺一点色素或化学食料。南京
野生植物研究院的专家告诉
记者，现在人讲究健康饮食，
喜食蔬菜，但通常油炒蔬菜的
吃法，含有 10%左右的油脂。

而时素上汤则可谓为现代人
度身定做的营养食品。
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与市场上多见的浓缩汤

相比，汤厂里的汤都是瓶状液
态汤，回家加热就可以食用了。
专家告诉记者，汤厂还建立了
一条杀菌隧道，汤品过了这道
隧道后，微生物基本被杀灭，经
过测试表明，这样的汤最长可
保存6个月。据悉，这个汤厂

年底可建成投产，2007年全部
竣工投产。项目投产后，每年可
生产汤品原汁12000吨，实现
年销售收入3.6亿元。
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读者报料，南京 714厂附近一

家工地，挖出一口保存完好巨
型古井，经考古专家鉴定，古井
为南朝文物，考古人员还从古
井扒出10多件珍贵文物。

昨天上午，记者赶到南京
714厂附近一家工地，地处明
故宫皇城内，古井在工地中央。

记者赶到时，考古人员已在组
织人员对古井进行发掘。工人
正站在古井里挥锹铲土，陆续
挖出盘、碗、盏、莲花瓦等 l0多
件文物。其中一件成人手掌大
小的青瓷莲花盖尤其独特。将
覆盖的淤泥清洗掉后，露出一

只图案凸起的莲花，六朵花瓣，
光滑如新，做工考究。考古专家
邵磊称，这种形态的瓷器在南
朝墓葬中还没有见过，十分罕
见。可能是古人在打水时，不小
心把莲花盖掉进古井里。

经测量，井内径 1米，整个

古井直径达1.66米。
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银行卡专项调查报告出炉，跨行收费一片嘘声
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